

A todas las personas de condición adulta, padres y madres, Representantes y Dirigentes; los niños-as del colegio Miguel de Cervantes queremos que nuestra voz se oiga y haceros llegar que:

NO NOS ACOSTUMBRAMOS

No nos acostumbramos a disfrutar de un día de campo y qué en el rincón más escondido, quizás el más bonito de todos, encontrarnos con basura, escombros, electrodomésticos...

No nos acostumbramos a que los únicos habitantes de sus contaminadas aguas, sean botellas, latas y plásticos.

No nos acostumbramos a que los automóviles sean los dueños y señores de las calles, calles que deberían ser nuestro lugar de juego y por las que deberíamos poder circular en nuestras bicis, patinetes o pasear sin peligro alguno.

No nos acostumbramos a hundir nuestras manos en la arena y qué al deslizarse entre nuestros dedos, queden atrapadas colillas, plásticos y demás basuras; que en ocasiones el mar, quizás por indigestión, se niega a tragar.

No nos acostumbramos a respirar un aire cada vez más contaminado por el humo de coches, calderas, fábricas...

Y sobre todo **nos negamos a acostumbrarnos** a la idea de un planeta sin futuro, a un futuro sin planeta.

SOMOS CAPACES

Somos capaces de hacer algo tan sencillo a nuestra edad y tan difícil para los adultos como reciclar, reducir y reutilizar.

Somos capaces de estar en contacto con la naturaleza sin tener que dejar nuestra huella en modo basura.

Somos capaces de desplazarnos en las distancias cortas solo con la magia de nuestras piernas.

Somos capaces de creer en un planeta con futuro, un futuro en el planeta.

Y sobre todo, porque pese a nuestra condición de niños, **somos muy capaces**. La pregunta es ¿Lo sois los adultos? Vosotros/as tenéis la respuesta

OS NECESITAMOS

Necesitamos que estéis a nuestro lado y nos recordéis día a día la necesidad de cuidar lo que nos rodea y a los que nos rodean.

Necesitamos que dejéis de mirar a otro lado, que salgáis de una vez de este letargo en el que os veis sumidos, en ocasiones por el día a día que os devora y en otras por una tecnología que inventa mundos irreales y/o virtuales en los que acomodarse e ignorar los problemas reales de un mundo real.

Necesitamos que pongáis los pies en la Tierra, que dejéis de buscar excusas que justifican todas aquellas actuaciones o malas costumbres en relación al cuidado del medio ambiente.

Y sobre todo porque os necesitamos y **os necesitamos YA**.

Por todo ello exigimos a nuestros representantes, dirigentes y mandatarios y a todos nuestros mayores que de manera inexcusable actúen de manera inmediata y pongan remedio a esta situación y a su vez velen por que nosotros-as los niños-as, seamos parte activa en esta “revolución”.